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第２６６３回 ２０２２年 ７月第１例会 ７月 ７日（木） 

[  クラブ協議会例会  ] 

会長方針発表／役員就任式／部門長方針発表 

●点鐘 岡田則之 会長 

●国歌/ロータリーソング/四つのテスト 

●会長の時間 岡田則之 会長 

●幹事報告 坂田幸彦 幹事 

●役員就任式 

●7月誕生日祝い 

●会長方針発表 

●激励の言葉 野口一信会員 坂本研一会員 

●部門長・委員長方針発表  

●出席状況・ニコニコ報告 松本和文会員 

●点鐘 岡田則之 会長 

〇点 鐘 

（岡田則之会長）

 
 

 

☆短冊に願いを込めて！ 

会長の時間 

皆様こんにちは 

本日より行田ロータリークラブ 2022-23年が始まります 

一年間楽しく、有意義な例会を目指して頑張りますのでご協力よろしくお願いします。 

先ずは、改めて自己紹介を簡単にさせていただきます。 

名前は 岡田則之と申します。生年月日は昭和 30 年 5月 22 日満６７歳です。家族は妻と子供３

人。孫が５人います。子供たちとは別居していますので現在は妻と二人暮らしですが３人の子供

たちは車で 10 分ぐらいのところに住んでいるので同居しているような感じです。職業は行田市で

７２年間写真業を営んでいます。私が 2 代目で現在倅が 3 代目として一緒に仕事をしています。

お写真関係で何かありましたらお声がけください。よろしくお願いいたします。趣味としては年度

計画書にも書いてありますが、旅行・スポーツ観戦・ゴルフですがどれも皆、ちょっと不謹慎です

がお酒が絡むということ大前提です。悪酔いはしないタイプなのでご安心ください。また、何かの

折に「自己紹介第二章」をお話したいと思います。 

さて、本日は７月 7日ということで一般的には七夕の日です 

七夕とは何ぞやと改めて問いただしてみると単純に織姫と彦星が一年に一回会えることが許さ

れた日で、短冊に願い事書いて笹木に飾りつけるということぐらいしか思い出せません。また、豪

華絢爛に飾り付けをして日本の三大七夕祭りは仙台・神奈川県の平塚・愛知県の安城が有名で

す。飾り付けの短冊の色は 5 色（赤・青・黄・白・黒「紫」）に決められています。本日、この会場に

も笹が用意され、皆様の願い事が書かれた短冊が飾られていますが、それぞれの色には意味が

あります。 

赤の短冊には親や祖先への感謝を表すという意味があるそうです。両親や親族に関する願い事

に向いているとされています。風水的には「決断の色」なので、元気になりたい時などにおすすめ

です。 

青の短冊は「礼」を表し、人間力を高める意味があるそうです。自分自身の成長を願うものがお

すすめです。風水的には安心や信頼といった意味があるそうです。 

黄の短冊は友情の色で、人間関係に関する願い事が適しているそうです。風水的には金運アッ

プに適し、商売繁盛などの願い事がいいそうです。 

白の短冊は義務を守る心を意味し、自分の決め事を短冊に書くといいそうです。風水的な意味で

は、人間関係の改善やリラックス効果が期待できるそうです。 
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黒（紫）の短冊は勉強の色で学業の向上や資格取得などの願い事が適しているそうです。風水

的には強い力を発揮する色とされ、書いた願い事にパワーがつくと言われています。 

このように短冊のいろには意味があるので今回の願い事の内容と短冊の色が違った方は来年

は願いにあった色にかいてみてください。 

まだ、時間の使い方がよくわからないけれど本日の会長の時間を終わらせていただきます。あり

がとうございました。 

（坂田幸彦幹事） 

 

幹事報告 

いよいよ岡田年度がスタートしました。皆様一年間宜しくお願い致します。 

 

幹事報告の内容 

1. 米山財団より米山奨学金 3000万円達成の感謝状を頂きました。 

2. ものつくり大学より寄付のお礼 

3. 2570地区ガバナーより新年度のご挨拶の報告 

4. 8月例会のご案内 

5. 7月例会の確認 

 

  

7月のお誕生日祝                               新役員就任式

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

7月誕生会員 野口会員、松本和会員、横田会員、 

小林郡司会員   おめでとうございます。 

 

新役員メンバー 
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会長方針 

激励の言葉 

 

 

 

 

 

 

 

 

部門長・委員長方針発表 

 

 

 

 

 

 

 

 

小椋 SAA            福島未来・創造部門長 

 

 

 

 

 

 

 

 

坂本クラブ奉仕部門長     碓井青少年社会活動部門長 

 

 

 

 

 

 

 

 

小松デジタル委員長        武笠未来創造委員長 

 

                    ≪本日の司会進行≫ 

                         松岡会員 

                   

 

 

 

 

大谷会員選考・増強委員長 

 

 

 

野口会員               坂本会員 

－新たな時代のロータリアンのために－ 

～感性を磨き、未来を創造しよう～ 

この二年間ロータリー事業もコロナにより思うように事業展開

できませんでした。このような環境の中、ロータリアンの意識

をさらに高めていくには、未来を「創造」することが大事になる

と思います。「創造」を支えるのは人々の意識です。何かをや

ろうと思い、誰かと共感し、コラボレーションし、実行して課題

解決していく、その根底にはいつも人々の何かを感じようとす

る意識があります。 

「創造」はひとそれぞれの意識によりその答えは無限にあると

思います。その「創造」を育てるために、見て、触れて、何かを

感じることで心の豊かさを生み、我々個人の「感性」を高める

ことが出来、より素晴らしい「創造」が生まれてくるともいます。 

今年度は失われた様々な事柄を取り戻すためのスタートの年

として、未来に向かってチャレンジしていきます。 

そのための「三つの柱」 

１） 親睦や移動例会・体験例会・夜間例会を通して会員同士

の大きな輪を創ろう 

２） 青少年の未来を創造しよう 

３） 地域コミュニティの確立に寄与しよう 

継続事業 

１） スクールバンドフェスティバル支援 

２） iPS研究に関しての寄付活動 

３） 移動図書館「たびりん号」の活動促進・図書寄贈 

With コロナ・after コロナの時代駆け抜けるための活動を行い

ます。 
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出席・ニコニコ報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出席・ニコニコ松本和文委員長 

 

〇岡田会長/本日よりスタートです。一年間宜しくお願いしま

す。 

〇坂田幹事/一年間宜しくお願い致します。 

〇大野会員/岡田・坂田年度の輝かしい船出をお祝い申し

上げます。所用のためどうしても出席が叶わず申し訳ござい

ません。 

〇福島会員/岡田・坂田年度の船出を祝して！ 

〇坂本研一会員/岡田年度盛り上げましょう。 

〇大石会員/出席率上がるよう頑張ります。 

〇園部会員/22-23 年度 岡田・坂田年度のスタートをお祝

いします。 

〇野口会員/岡田会長、坂田幹事頑張ってください。 

〇清水会員/岡田・坂田年度頑張りましょう。 

〇横田会員/本日よりスタート!!一年間頑張ってください。 

〇碓井会員/一年間身体の気を付けて！頑張ってください。 

〇小松会員/岡田会長、坂田幹事おめでとうございます。 

〇鴨田会員/岡田・坂田年度期待しております。頑張ってくだ

さい。 

〇山本憲作会員/岡田・坂田年度スタートおめでとうございま

す。 

〇宮内会員/岡田・坂田年度のスタートを祝して。 

〇大谷会員/岡田年度スタート 一年間宜しくお願いします。 

〇島崎会員/岡田会長、坂田幹事ご活躍を！ 

〇小沢瑛会員/岡田・坂田年度宜しくお願いします。 

〇斎藤浩二会員/岡田・坂田年度一年間宜しくお願いしま

す。 

〇黒渕会員/岡田・坂田年度の船出を祝して。一年間頑張

ってください。 

 

 

 

 

 

 

行田ロータリークラブ 岡田・坂田年度 7月第一例会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出席状況報告 

正会員数 ５８ 名 

参加者   ３１ 名 

出席率   ５３．４％ 

ニコニコ報告 

５５，０００円 


